



En effet, les résultats du 2e recensement général des entreprises, réalisé par l'Institut national de la statistique (INS), font état de ce que 84% des entreprises évoluent dans le secteur tertiaire.

Dans le détail, ces entreprises représentent 84,4% des 209 482 structures recensées dans le pays, selon l'INS. 15,4% de ces entreprises évoluent dans le secondaire, majoritairement constitué d'unités informelles de fabrication et de transformation, souligne l'INS. Le secteur primaire, qui emploie pourtant la grande partie de la main-d'œuvre active du pays est le parent pauvre de l'entrepreneuriat.

En effet, l'INS y recense seulement 0,2% des entreprises structurées. Le 2e recensement général des entreprises au Cameroun révèle par ailleurs la prépondérance de très petites entreprises (79,2%) dans le tissu productif. Viennent ensuite les petites entreprises (19,3%), les moyennes entreprises (1,3%), puis les grandes entreprises (0,2%). 57% de ces unités sont concentrées dans les villes de Yaoundé et Douala, les deux capitales du Cameroun.